

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Conseillers de quartier, membres des comités de quartier, des clubs sportifs, des associations caritatives et thématiques, tous, vous êtes des citoyens bénévoles, engagés au service de la cité. La démocratie participative ne pourrait pas vivre sans vous. En ce début d'année, nous souhaitons vous remercier pour votre engagement sans faille au bénéfice de la ville et de ses habitants, au service de l'intérêt général. Au-delà de l'animation des conseils de quartier, de l'organisation des réunions publiques ou des permanences des élus, les adjoint(e)s au Maire, en charge des quartiers, ont à cœur de s'appuyer sur vous. Vous êtes des relais essentiels entre la population et les élus. Alors merci, merci à vous de faire la richesse de notre ville, merci pour votre engagement ! Meilleurs vœux à tous !

Antoine SILLANI - Adjoint délégué à la démocratie participative et à la ville numérique. En charge du quartier Canal - Planche Epinoy



Chères croisiennes, chers croisiens, nous vous souhaitons une très belle nouvelle année et espérons que vous avez passé d'agréables fêtes de fin d'année. Au moment d'écrire ces lignes, nous n'avons plus de gouvernement, les forces politiques n'arrivent pas à collaborer ensemble pour définir un budget et assurer un avenir à notre pays. En tant qu' élu municipal, je crois possible à trouver une voie ne serait-ce qu'au niveau de notre ville pour réunir chaque idée, chaque volonté. A quelques semaines du vote du dernier budget avant les prochaines élections municipales de 2026, nous allons une nouvelle fois découvrir des projets sans avoir eu la chance de collaborer dans leur définition. C'est une représentation du pouvoir que vous, nous ne désirons plus. A nous de faire bouger les lignes

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandre.delille@ville-croix.fr



Nous vous présentons nos meilleurs vœux ! En 2025, Croix devrait avoir un parc canin, cela fait des mois que des propriétaires de chiens le réclament à la mairie. Ils ont suggéré que le stade Sandras soit ouvert pour laisser courir les chiens mais la majorité refuse. Nous sommes intervenus pour appuyer cette requête et suggérer de mener la réflexion avec les détenteurs de chiens. Et ça y est ! Un parc est prévu. Mais une fois de plus, sans aucune concertation avec les principaux intéressés, les propriétaires de chiens ! Pourquoi s'obstiner à ne pas faire participer les croisiens aux décisions qui les intéressent et qu'ils ont demandées ?

Venez rencontrer l'équipe d'Ensemble pour Croix lors de nos vœux le samedi 25 janvier de 11h à 13h, dans la Maison de la Mackellerie.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger DEMORTIER, Jean-Maximilien SOBOCINSKI.



Encore un manque flagrant de transparence. Lors du dernier Conseil municipal, nous avons été invités à voter l'avant-projet définitif du nouveau Centre Culturel Jacques Brel, un projet de 12 millions d'euros. Pourtant, aucune présentation en séance, ni en amont, n'a permis aux élus de comprendre les objectifs culturels, les usages envisagés, ou les consultations effectuées auprès des habitants et associations concernés. Où sont les promesses de démocratie participative que le Maire revendique pourtant comme une priorité ? Pourquoi avoir si peur de présenter ce projet ? Face à ce manque de transparence et d'information, nous avons exprimé nos inquiétudes. Un engagement financier aussi lourd nécessite une réflexion collective et un véritable dialogue avec les citoyens.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »